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○前回のお便りで「梅雨入りしました」と書いたばかりですが、あっという間に梅雨

が明けてしまいました。記録的な早さでの梅雨明けだそうですね。雨が降らないこ

とによる農作物への影響や水不足もこれから心配されるところですが…。 

○さあ、いよいよ夏本番です。先週は、これもまた記録的な猛暑続きでした。それでも子どもたちは日々の

学習や活動に一生懸命頑張っています。その様子は、授業参観でもご覧いただけたと思います。時間指定

で２０分程度の参観でしたが、たくさんの保護者の方に来ていただき、たくさんの好意的なご意見をいた

だきました。集金につきましてもご協力いただきました。ありがとうございました。また、下校時刻を 

１６時とし、それに係る留め置きの措置につきましてもご協力いただいていることに感謝申し上げます。 

○また、一方でこの暑さを懸念するお声もいただいております。熱中症対策につきましては以前からお知ら

せしているとおりですが、先日保健委員会が「メリハリ・マスク」と題して、熱中症対策について紙芝居

で全校に向けて注意喚起をしてくれました。どういった場面でマスクを外すことができるのか、マスクを

外したらどうするのか…具体的な場面を設定しながら分かりやすく解説してくれました。先生方も日々の

学校生活の中で、意図的に水分補給をさせたり、マスクを外していい場面をつくったりしながら繰り返し

指導を行っています。 

○１学期も残り２週間です。最後まで充実し、安心安全な学校生活がおくれますよう、コロナ対策も含め、

引き続きお子様の健康管理等ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

☆にぎやかなあいさつ運動でした！ 
○6月２０日（月）の週は、たくさんのあいさつ運動が繰り広げられた週でした。既に毎朝実施している 

「児童会あいさつ運動」、教育研修部の皆さんによる「PTAあいさつ運動」、恒例の「地域連携あいさつ

運動」、西中生徒会役員の皆さんによる「小中連携あいさつ運動」です。 

○特に小中連携あいさつ運動は、コロナの関係で３年ぶりの実施となりました。生徒会役員として立派なお

手本を下級生に見せてくれました。また、地域連携あいさつ運動では、自治会連合会会長の成島様、校友

会会長大久保様を始めとし、多くの地域の方々、またPTAあいさつ運動でも多くの保護者の方々のご協力

のもと、爽やかに朝のスタートをきることができました。朝のお忙しい時間帯にご協力をいただきました

全ての皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊かしこく なかよく げんきよく＊ 

＊あいさつ へんじ  

せいりせいとん そとあそび＊ 

～友情の輪を広げよう みんな輝く池田小～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆第１回 池田小学校 学校運営協議会設置推進委員会 開催 
○『コミュニティ・スクール』という言葉を聞いたことがある方もいらっしゃると思います。これは「学校

運営協議会」が設置されている学校のことです。 

○この「学校運営協議会」制度は、平成１６年に「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」で定められ

た制度で、教育委員会が、学校や地域の実情に応じて学校の運営に関して協議する機関＝学校運営協議会

を設置することとされています。この協議会で行うことは 

  ①校長が作成する学校運営の基本方針を承認すること 

  ②学校運営について、教育委員会又は校長に意見を述べることができること 

 の二つです。このことにより子供たちを取り巻く様々な課題を地域と共に解決し、「地域とともに歩む学

校」づくりを目指すことが目的です。 

○現在山梨県内では、５７校（全体の２２．４％）の学校がコミュニティ・スクールを設置しています。そ

して甲府市では、令和５年度４月には全ての市立小中学校でコミュニティ・スクールの導入を目指すこと

としました。そのため、今年度は準備期間としてこれまでの「学校評議員制度」を生かし、『学校運営協

議会設置推進委員会』を年２回開催することとしています。 

○それを受けて本校でも６月２４日（金）第１回の委員会を開催しました。委員の皆さんは、次の通りです  

・加賀美猛様（市教委）   ・成島幸仁様（自治会連合会会長） 

・大久保耕吉様（校友会会長）・松澤栄二様（校友会副会長） 

・高橋加代子様（主任児童委員） 

・日本富士夫様（安全パトロール協議会会長） 

・永友淳夫様（社会福祉協議会会長） 

・五味むつ子様（食生活改善推進員会会長） 

・山内理恵様（たまてばこの会代表）・功刀弘穏様（前PTA会長） 

・石井正明様（PTA会長）     ・仲沢桂様（PTA副会長） 

来年度の本格実施に向けて、様々なご示唆をいただけますとあ 

りがたいです。１年間よろしくお願いいたします。 

＊ホームページにも掲載しております。是非ご覧ください。 

４年生福祉講話…穴水公一さんをお迎えして 
４年生は総合的な学習で、福祉について学んでいます。高齢者体験や視覚障がい体験等を通して、福祉 

についての理解を深めます。 

この日は、ご近所にお住まいの穴水さんをお迎えし、お話を伺いました。実は、昨年の４年生も穴水さ

んをお迎えして学習を行おうとしていたのですが、コロナ感染拡大により断念…。２年ぶりに本校におい

でいただきました。今回もヘルパーさんが同行してくださいました。 

 脳性麻痺の後遺症を抱えている穴水さんは、詩集を出したり、小説を書いたり、車いすマラソンに出場

したりと多方面で御活躍されています。今回のお話の中では、最後に平和への願いのメッセージを私たち

に送ってくださいました。ありがとうございました。（以下、そのメッセージです） 
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